

ARTICLE CIOFF SUR LES AG DANS LES GROUPES

Le CIOFF Jeunes Suisse étant à nouveau actif, le nouveau comité avait pour but de venir se présenter dans les différents groupes folkloriques de Suisse afin de faire connaître le CIOFF en général et plus précisément le CIOFF Jeunes. De plus, l'intention de ces rencontres dans les groupes était de présenter nos projets et nos activités qui se dérouleraient durant l'année afin de permettre une collaboration entre le CIOFF Jeunes et les groupes Suisse.

Ces soirées nous ont également permis de rencontrer les différents présidents/membres/moniteurs,... des groupes et nous avons beaucoup pu échanger sur les différences et les fonctionnements des divers groupes. Le plus souvent, nous avons fait notre intervention lors d'une répétition et cela nous a permis de nous initier au style de danse de chaque groupe, cela suivit par un petit apéritif bien mérité. L'ensemble des groupes a été ravi de nous accueillir et de partager ces soirées avec nous. Ils ont été intéressés par notre présentation et très ouverts à différentes futures collaborations. Ils ont en effet trouvé que le CIOFF Jeune pourrait être pour eux, un soutien et une source de contact afin d'organiser différentes activités avec la jeunesse dans le but de faire mieux connaître la culture, le folklore et les traditions de la Suisse.



Figure 1 - Intervention lors d'une répétition dans un groupe folklorique



Figure 2- Intervention lors de l'assemblée générale du CIOFF Suisse